

# Le Salon du livre a trouvé son public

Publié le 15/03/2016. Mis à jour le par M.-C.W.



Dès le début de matinée, les premiers visiteurs ont afflué. ©

*Photos Marie-Christine Wassmer*

Pour sa première édition, le salon du livre de Cagnac a remporté un vrai succès, avec près de 1 000 visiteurs, dimanche. Installés sur les deux étages de la salle polyvalente, plus d'une trentaine d'auteurs, dont de nombreux régionaux, ont été dès l'ouverture, assaillis par les amoureux du livre et de belles histoires régionales.

S'il est encore trop tôt pour la municipalité de dresser un bilan complet, on peut affirmer, sans trop s'avancer, que le public, souvent familial, s'est parfaitement approprié cet événement. Enfants, jeunes et adultes, publics éloignés de la lecture et lecteurs voraces, tous se sont retrouvés autour du livre. Pari réussi lorsque l'on connaît l'environnement fragile de la chaîne du livre et les nombreux enjeux de la lecture. Les témoignages enthousiastes et spontanés du public ont salué la qualité de l'événement qui a permis aux lectorats de toucher de près les différents écrivains disponibles pour être à l'écoute et dédicacer leurs ouvrages. Il y en avait donc pour tous les goûts, du récit local aux romans, ouvrages historiques, romans du terroir, biographies, romans policiers, BD, littérature jeunesse, livres d'art, en passant par des livres plus sérieux. Les auteurs et les deux libraires régionaux se disent également très satisfaits car le salon leur permet de donner de la visibilité à leur travail en favorisant les échanges avec le public.

« Nous trouvons l'ambiance littéraire conviviale et spontanée », ont-ils exprimé unanimement.

Au cours de l'inauguration, avant d'inviter chacun à partager le verre de l'amitié, le maire Jean-Jacques Edard a remercié chacun et annoncé que ce salon du livre devrait être pérennisé.

M.-C.W.